



教育目標 信念とともに 山の如く 優しさとともに 海の如く 勇気をもって たくましく生きる
重点目標 求めて学ぶ 共に生きる 力を尽くす生徒の育成

体育祭で期待する3つの姿 校長 小田 剛志

体育祭が今週の土曜日に行われます。体育祭当日、多くのご来賓、保護者、地域の皆さんが参観すると思います。

私には、参観して下さる大勢の方々に、「ぜひ、山北中学校の生徒のこんな姿を見てもらいたい」という皆さんに期待する姿が3つあります。

1つ目は、各競技種目、応援などに**全力で取り組んでいる姿**です。学校の中には運動が得意な生徒、得意ではない生徒、様々な生徒がいると思います。例えば、運動が得意ではない生徒が結果的に順位が最下位だったとしても、他の生徒がすでにゴールしていたとしても、精一杯ゴールまで走っている姿。その姿勢に見ている人は心を打ちます。順位ではなく、苦手でも精一杯取り組んでいる姿勢にこそ価値があるのだと私は思います。

2つ目は、競技に全力で取り組んでいる**チームの仲間に、精一杯声援を送っている姿**です。両チームとも、競技を頑張っている仲間に「頑張れ～」「行け～」と声を張り上げ、精一杯声援を送る姿、競技が終わった後に「頑張ったね!」「お疲れ!」とねぎらいの声を掛ける姿。そのような姿も、見ている人の心を打ちます。そして、**体育祭を通して、最高の思い出をつくり、仲間との絆を深めてほしい**と思います。

3つ目は、体育祭の**係の仕事を行っている姿**です。放送、決勝審判、得点集計、各種目で使用する用具、式典にいたるまで、山北中学校の体育祭は生徒会の専門委員会で役割分担し、生徒が主体となって活動します。事前の打合せや準備をしっかりと行い、体育祭当日は、運営面でも先生方が中心になるのではなく、生徒が中心となって生徒同士で声を掛け合い、協力し合って進めてください。つまり、**生徒自身の手で造り上げている体育祭の姿**を大勢の方々に見てもらいたいと思っています。

プロ野球で名監督と言われた野村克也さんの名言の1つに「**準備が全て**」があります。「野球は、試合の中でどんなに頑張っても勝てるとは限らない。その試合を迎えるまでにどんな練習をして、どんな力を身に付けてきたかで試合の勝敗が決まるのだ。つまり準備が全てなのだ。」ということを行っているのだと思います。体育祭にも当てはまると思います。**大成功と思える体育祭にするためには、当日までに大成功にするための準備を全校生徒みんなで進めていく必要があります。**競技、応援、パネル、係活動などにおいて、体育祭当日までに打合せや事前準備をしっかりと行い、当日を迎えてほしいと思います。

最後に、まだ、暑い日が続きます。準備や練習のために、グラウンドなど屋外で活動することも多くなります。体調を崩さないために、暑さ指数に基づいて活動内容を変更したり、休憩時間や水分補給の時間をこまめにとったりするなど、熱中症対策を講じます。全校の皆さんも「①規則正しい生活を送り、睡眠時間を十分に確保すること」「②朝食をしっかりと摂って登校すること」を心掛けてほしいと思います。

体育祭で全校生徒の皆さんに3つの姿を期待しています。

9月24日全校朝会より

体育祭

9月28日(土)

体育祭スローガン 完全笑利(かんぜんしょうり)

さわやかな秋晴れの中で体育祭を実施することができました。熱中症対策として、期日を9月の下旬に遅らせたため、体調を崩す生徒を出さずに無事に終えることができました。どの生徒も競技に全力で臨み、アナウンスや用具の準備などの運営面でも活躍しました。多くのご来賓の皆様、保護者の皆様、地域の皆様にご声援をいただきながら盛大に行えたことに感謝申し上げます。





山北地域公共交通乗車・試乗体験

10月1日(火)

10月1日から山北地域公共交通が本格運転を開始するにあたり、セレモニー後に乗車・試乗体験が行われ、当校から3名の生徒が参加しました。3年佐藤里桜さんは感想発表の場面で「ご高齢の方など車で買い物ができない方々にとっては大変便利な制度だと思った。大勢の方に利用していただきたい。」と述べていました。



下越地区駅伝競走大会

10月2日(水)

新発田市の五十公野公園陸上競技場を会場に下越地区駅伝競走大会が行われ、当校から特設駅伝部の男子生徒が参加し、20位という結果でした。下越地区各種大会を終えてから日々、ひたむきに練習に励み、大会に臨みました。精一杯力を出し切り、タスキを繋ぐ生徒の姿に感動しました。



小中連携あいさつ運動

10月1日、3日、4日の3日間

さんぽく小学校と山北中学校で連携し、あいさつ運動を行いました。山北中学校からは生徒会本部役員が参加し、各学校の玄関前に立ち、爽やかなあいさつで登校する児童・生徒を出迎えました。山北地区青少年健全育成市民会議の皆様からもご参加いただきました。ありがとうございました。



～今後の予定～

10月7日(月)	2年サツマイモ収穫 (5・6限)	17日(木)	P T A 合唱練習18:30~
10日(木)	文化祭強調週間 ~10/20	21日(月)	花いっぱい週間 ~10/25
	学校預かり金引き落とし日	24日(木)	P T A 合唱練習18:30~
	P T A 合唱練習18:30~	26日(土)	文化祭
15日(火)	教育実習生実習開始 ~11/5	28日(月)	振替休業日